

Anecdotes

Refus d'adhésion au réseau téléphonique départemental - 15 février 1903

M. le Président expose une circulaire de M. Le Préfet du Département invitant la commune à s'adjoindre au réseau téléphonique départemental.

Réseau téléphonique départemental - Refus d'adhésion

M. le Président expose une circulaire de M. Le Préfet du Département invitant la commune à s'adjoindre au réseau téléphonique départemental.

Il invite le conseil à délibérer à ce sujet

Le Conseil

- Vu les charges nombreuses et le peu de ressources de la commune
- Vu le peu de distance du chef-lieu de la commune à celui de Savenay
- Considérant que beaucoup d'habitants ont plus près à se rendre à Savenay qu'à la Chapelle-Launay
- Émet l'avis à l'unanimité qu'il n'y a pas lieu actuellement pour la commune d'adhérer au service téléphonique départemental.

Réseau téléphonique
départemental.
Refus d'adhésion

M. le Président expose une circulaire de M. le Préfet
du département invitant la commune à s'adhérer
au réseau téléphonique départemental.
Il invite le conseil à délibérer à ce sujet
Le Conseil
Vu les charges nombreuses et le peu de ressources
de la commune.
Vu le peu de distance du chef lieu de la com-
mune à celui de Savenay
Considérant que beaucoup d'habitants ont
plus près à se rendre à Savenay qu'à la Chapelle Launay,
Emet l'avis à l'unanimité qu'il n'y a pas
lieu actuellement pour la commune d'adhérer au
service du réseau téléphonique départemental

Le Conseil municipal en 1904

Séance du 22 mai

Source : Archives Municipales, Registre des délibérations municipales, 1891-1919, p.221